



週報

入間ロータリークラブ



2018-2019 RI 会長:バリー・ラシン RI2570 地区ガバナー:茂木正 会長:齋藤栄作 幹事:豊田義継

第 23 号 3052 回例会 2018 年 12 月 13 日 (木)

クリスマス家族例会

●お客様●

入間市市長 田中龍夫 様
 入間南ロータリークラブ 会長 大河内隆徹 様
 入間南ロータリークラブ 幹事 齊藤定利 様
 入間南ロータリークラブ事務局 市川利香 様
 元米山記念奨学スヘバートル・ジャウフロント様
 米山記念奨学生 李 秀美 様

会場：ヘリテイジ飯能 点鐘：18 時 30 分



< ❁ 会長の時間 ❁ > 齋藤栄作会長

メリー・クリスマス



最初にロータリーの重大なお知らせをします。ガバナー・エレクトに鈴木秀憲氏 (吹上 RC) パストガバナー、ガバナー・ノミニーに相原茂吉氏 (川越 RC) が正式に決定しました。パストガバナーがガバナー・エレクトに地区初めての事ですが、これによりノミニーが決定したことは当地区として歓迎すべきことです。

さて、本日は午後から私が副会長を務める狭山警察署警察官友の会の交番慰問が行われたので行ってきました。入間市には 13 の交番と 1 つの駐在所があります。警察官が住居を持っている交番が駐在所です。入間市には金子駅前に残っています。

クリスマスはイエスキリストの誕生を祝う祭りです。クリスマスが広く永く日本人に受け入れられた理由は幸せを感じる祭りであることが最大の理由であると思います。クリスマスに欠かせないサンタクロース、サンタクロースが乗るそりを引くのはトナカイです。このトナカイに着目してお話をしましょう。

24 日のイヴは良い子のもとにプレゼントをもって行く日です。サンタクロースを引くトナカイは何頭いるのでしょうか？

8 頭説と 9 頭説があります。私は 9 頭説を信じています。

①ダッシャー②ダンサー③プランサー④ヴイクセン⑤ダンナー
 ⑥プリッツエン⑦キューピーッド⑧コメットで 8 頭です。

そこに赤鼻のトナカイ「ルドルフ」が 9 頭目のトナカイです。8 頭のトナカイと比べて変わっている赤鼻のトナカイが最初は仲間外れにされるのですがその鼻が夜道を照らしてくれることから仲間へ尊敬されて仲良く暮らすストーリーを秘めています。

幸せを感じられるクリスマスですので、今日は皆さんが幸せをお家に持ち帰っていただきたいと思います。





ものまねタレント「よっぴ」さん登場!
美川憲一、アグネスチャン、松山千春などの
歌とトークで、会場は大盛り上がり



白幡会員照れながら新妻を紹介



市長も Xmas プレゼント



<幹事報告> 豊田義継幹事

- <報告・予定>
- 1/10(木)入間基地賀詞交歓会
- 1/29(火)武蔵中学校区「地域交流研修会」

●委員長報告

<ロータリー美術館> 宮寺成人館長

来週の例会後、1/20 の IM について協議いたしますので全会員の皆様出席お願いします。又、1/10 の市長を迎えての例会でのロータリー美術館への出品もよろしくお願い致します。



発行 入間ロータリークラブ

- 事務所：〒358-0023 入間市扇台 3-3-7 ハイッ斎竹 101 号 Tel. 04-2964-1700 Fax. 04-2965-5788
- Email iruma-rc@jupiter.plala.or.jp
- 例会場：丸広百貨店入間店 6 F パンケットホール Tel. 04-2963-1111
- 例会日：木曜日 12:30~13:30 ■会報委員長：水村雅啓

